

El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por juanmanuc - 26/06/2015 21:51

Los 20 concejales electos de Ahora Madrid cobrarán lo mismo que el anterior equipo. Aún desconocen cómo llevarán a cabo su promesa

El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su Gobierno

ignacio gil

La alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, junto a su equipo de gobierno en el Ayuntamiento

Los 20 concejales de Ahora Madrid están a punto de recibir su nómina del Ayuntamiento y cobrarán lo mismo que percibía el anterior Gobierno del Partido Popular. La formación de Manuela Carmena firmó un código ético donde estableció unas retribuciones máximas, recogidas en su «reglamento económico de los cargos electos». Parece ser que, al menos por el momento, también incumplirán dicho compromiso. «No se sabe cómo se va a llevar a cabo esa reducción», indicaron desde Ahora Madrid.

Dicho acuerdo establecía 48.398,53 euros brutos anuales para la alcaldesa (3.457,03 euros al mes), frente a los 100.000 que percibía Ana Botella; 42.314,72 euros brutos anuales para los ediles con Área de Gobierno, frente a los 93.820,00 actuales, o 39.318,16 euros brutos al año para Áreas de Coordinación o presidentes de distrito, frente a los 91.780 euros anuales de la anterior Corporación. Este mes, todos sumarán a su cuenta lo mismo que el equipo de Gobierno anterior, una cuantía correspondiente a los 18 días trabajados. Y así será por dos razones: porque está establecido en los Presupuestos Municipales de 2015 y porque lo dictamina la ley 27/2013 de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local. En resumen, los madrileños seguirán pagando lo mismo a los cargos electos.

Manuela Carmena anunció el mismo día de su investidura tras la primera Junta de Gobierno que todos los suyos se recortarían el sueldo y que donarían lo sobrante a instituciones benéficas, aunque tampoco sabían cuáles ni cuánto podrían destinar a Ahora Madrid. Indicó la exjueza entonces que no obligarían al resto de grupos a sumarse a esa rebaja salarial. Por tanto, la reducción real de salarios es casi imposible. Dicha modificación presupuestaria tendría que aprobarse en Pleno por todos los partidos. De este modo, Carmena y los 19 ediles cobrarán cada mes las cantidades estipuladas: la alcaldesa, 7.142,85 euros al mes (en 14 pagas); los delegados de Área, 6.701,4 euros, y los concejales-presidentes de distrito, 6.555,71 euros.

Donaciones de todos

Todos los partidos políticos realizan donaciones a sus formaciones con el dinero de los ciudadanos. Algunos delegados del Partido Popular abonaban doble cuota mensual a su partido (1.200 anuales); el portavoz de UPyD, David Ortega, llegó a dar 14.400 euros al año, o los concejales socialistas se quitaban entre un 10 y un 11 por ciento –según su salario– (unos 4.200 anuales).

UPyD llegó a donar el año pasado 243.000 euros a comedores sociales gracias a que sus vocales vecinos (42) cobraban la mitad de su indemnización (400) y el resto lo dejaban en una cuenta del partido para fines benéficos. La realidad que pinta Ahora Madrid no es diferente a la anterior. Lo objetivo es que los madrileños les pagarán el mismo sueldo de siempre.

<http://www.abc.es/madrid/20150624/abci-sueldos-carmena-falso-recorte-201506232128.html>

Salu2.

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por morpheo81 - 29/06/2015 10:09

Esta tema ya se explicó en su día cuando los diputados de Podemos pasaron a cobrar sus sueldo como Eurodiputados, el sueldo como cargo electo es irrenunciable, y lo que hacen es donarlo en cada caso a quién creen conveniente. Otra cuestión es que ahora ya en el gobierno puedan cambiar la ley para bajarse los sueldos, pero creo que la ley aprobada por Rajoy se lo impide (27/2013 de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local) que cosas que una ley que se llame así IMPIDA que se puedan bajar sueldos de alcaldes o concejales.

Ahora lo que queda es ver a quién dona el dinero, y esperemos que no sea al partido...que al final todo queda en casa.

Una pena que UPYD se vaya a la mierda, Ciudadanos no hará muchas de las cosas que han hecho bien los magentas en temas de corrupción, transparencia, escándalos...

El ABC y La Razón más que periódicos parecen panfletos del PP, en la misma noticia quedan en evidencia, el titular debería ser Presupuestos 2015 aprobados por el PP y leyes aprobadas por el PP impiden que Carmena baje el sueldo a sus concejales creo que se ajustaría más a la realidad...

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por tucapital.es - 29/06/2015 10:34

Yo diría que todos los periódicos y TVs y radios son panfleto de algún partido.

Por eso nosotros solemos leer todos los que podemos para poderte enterar de lo que de verdad está ocurriendo.

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por F.Jose - 29/06/2015 11:01

Pues a mi esto, desde luego me parece como poco una verdad a medias. que tiene mucho de partidismo .

Respuesta de Ahora Madrid, al artículo ese:

Nos estáis preguntando cuánto cobran los concejales debido a ciertas informaciones aparecidas hoy en prensa, así que aclaramos:

Nuestros concejales han firmado un código ético que fija su salario en 4 o 5 veces el SMI (según grado de responsabilidades que asumen, entre 36.321,60 y 48.398,53 euros brutos anuales). Su sueldo se fijará en un pleno que tendrá lugar en julio. Lo que se cobre antes de estos cambios y exceda al límite ético será donado a un fondo común. Estamos desarrollando una propuesta para gestionar de manera

eficiente el presupuesto destinado a salarios, comunicaremos los detalles cuando se hayan concretado. Llevamos una semana en el Ayuntamiento, trabajamos con rigor y sin las prisas que quieren marcarnos con la amenaza diaria de escándalos falsos.

http://www.elconfidencial.com/elecciones-municipales-y-autonomicas/2015-06-24/carmena-y-sus-ediles-cobraran-en-junio-lo-mismo-que-los-del-pp-y-donaran-el-excedente_901156/

Saludos

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por juanmanuc - 29/06/2015 14:52

morpheo81 escribió:

Esta tema ya se explicó en su día cuando los diputados de Podemos pasaron a cobrar su sueldo como Eurodiputados, el sueldo como cargo electo es irrenunciable, y lo que hacen es donarlo en cada caso a quién creen conveniente. Otra cuestión es que ahora ya en el gobierno puedan cambiar la ley para bajarse los sueldos, pero creo que la ley aprobada por Rajoy se lo impide (27/2013 de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local) que cosas que una ley que se llame así IMPIDA que se puedan bajar sueldos de alcaldes o concejales.

Ahora lo que queda es ver a quién dona el dinero, y esperemos que no sea al partido...que al final todo queda en casa.

Una pena que UPYD se vaya a la mierda, Ciudadanos no hará muchas de las cosas que han hecho bien los magentas en temas de corrupción, transparencia, escándalos...

El ABC y La Razón más que periódicos parecen panfletos del PP, en la misma noticia quedan en evidencia, el titular debería ser Presupuestos 2015 aprobados por el PP y leyes aprobadas por el PP impiden que Carmena baje el sueldo a sus concejales creo que se ajustaría más a la realidad...

Cierto, pues, ahora lo que queda es ver a quién dona el dinero, y esperemos que no sea al partido...que al final todo queda en casa.

Con respeto a lo que dices del ABC etc... también te equivocas en mi opinión, te ha contestado correctamente TuCapi lo mismo que te podría decir yo, cada medio tiene su tendencia, no nos podemos quedar leyendo una sola tendencia porque corremos el riesgo de la irreflexión y el radicalismo, hay que ser respetar todas las tendencias legítimas, por eso no vale decir esto no me sirve porque viene del ABC o de la Razón, de intereconomía o de 13Madrid etc..., pero si me vale porque viene de la Ser, diario público, el progresista el País etc..., y viceversa.

Salu2.

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por juanmanuc - 29/06/2015 15:04

F.Jose escribió:

Pues a mi esto, desde luego me parece como poco una verdad a medias. que tiene mucho de partidismo .

Respuesta de Ahora Madrid, al artículo ese:

Nos estáis preguntando cuánto cobran los concejales debido a ciertas informaciones aparecidas hoy en prensa, así que aclaramos:

Nuestros concejales han firmado un código ético que fija su salario en 4 o 5 veces el SMI (según grado de responsabilidades que asumen, entre 36.321,60 y 48.398,53 euros brutos anuales). Su sueldo se fijará en un pleno que tendrá lugar en julio. Lo que se cobre antes de estos cambios y exceda al límite ético será donado a un fondo común. Estamos desarrollando una propuesta para gestionar de manera eficiente el presupuesto destinado a salarios, comunicaremos los detalles cuando se hayan concretado. Llevamos una semana en el Ayuntamiento, trabajamos con rigor y sin las prisas que quieren marcarnos con la amenaza diaria de escándalos falsos.

http://www.elconfidencial.com/elecciones-municipales-y-autonomicas/2015-06-24/carmena-y-sus-ediles-cobrarán-en-junio-lo-mismo-que-los-del-pp-y-donarán-el-excedente_901156/

Saludos

Lo de ese tipo de códigos éticos me parecen por lo menos menos coherentes, aunque no estoy de acuerdo en limitar el sueldo a nadie, y eso incluye a los políticos, si se lo curran, son honestos y se lo merecen porqué poner barreras, además de que el que se considera justamente pagado en un momento dado puede evitarse ciertas tentaciones y corruptelas, las barreras y los muros mejor destruirlos no ponerlos, mejor no limitar ni acortar, ni coartar libertades, ni delimitar nada a menos que sea estrictamente necesario, pero esa es otra historia. En este caso le digo lo mismo que a Morphreo, mientras el sobrante que establezcan no sirva para financiar al propio partido ni para que nadie meta las manos en la saca y sirva para verdaderas labores sociales o mejoras para la ciudad en este caso la de Madrid o la que sea en los casos que sean, pues adelante y que lo cumplan, pero esto de querer autocolocarse medallas antes de haber empezado, está igual de feo que de chupado.

Salu2.

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por F.Jose - 29/06/2015 15:12

Vamos a ver cuando salió esta noticia no llevaban ni una semana gobernando , darlos por lo menos la 3º parte de tiempo que pedíais para Rajoy

Saludos

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por juanmanuc - 29/06/2015 18:28

F.Jose escribió:

Vamos a ver cuando salio esta noticia no llevaban ni una semana gobernando , darlos por lo menos la 3º parte de tiempo que pedíais para Rajoy

Saludos

¿Y le disteis algo de tiempo a Rajoy?. Entonces no os quejeis ahora.

Salu2.

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por morpheo81 - 29/06/2015 20:55

Hay una diferencia entre tener una linea editorial y ser panfletos...por poner un ejemplo el mundo su linea editorial es clara sin embargo no es un panfleto.

Y yo si estoy a favor de que los sueldos de los representantes estén ajustados y además que muchos abusos no sean la norma.

<http://m.20minutos.es/noticia/2499075/0/manuela-carmena/renuncia-privilegios/tarjeta-ifema-palco-bernabeu-entradas/>

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por juanmanuc - 29/06/2015 23:30

morpheo81 escribió:

Hay una diferencia entre tener una linea editorial y ser panfletos...por poner un ejemplo el mundo su linea editorial es clara sin embargo no es un panfleto.

Y yo si estoy a favor de que los sueldos de los representantes estén ajustados y además que muchos abusos no sean la norma.

<http://m.20minutos.es/noticia/2499075/0/manuela-carmena/renuncia-privilegios/tarjeta-ifema-palco-bernabeu-entradas/>

Claro que si, hay diarios y diarios, medios y medios, panfletarios y panfleteros, aunque aveces hasta el mas experto se marca un borrón.

Con respecto a los privilegios no seré yo quien les critique por renunciar a determinados de ellos, los privilegios tienden en general a establecer diferencias entre los ciudadanos, esas diferencias tienden a ser injustas y deben desaparecer, Si asi consideran que dan ejemplo hacen bien y mientras no pongan

con una mano la renuncia y al tiempo metan la otra en la saca, me parecerá estupendo.

Deberian de paso renunciar al privilegio de ser aforados lo que les garantiza entre otras cosas un trato muy especial en caso de que roben, no se si han ofrecido la renuncia tambien sobre ese privilegio, como no van a robar no lo van a necesitar tanto como Chaves Griñán y otros que no querian renunciar.

Salu2.

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por morpheo81 - 30/06/2015 08:24

Eso, como bien sabes, es competencia del gobierno central. Esperemos que el próximo gobierne que se forme entre de lleno en multitud de leyes que deben ser cambiadas y derogue otras.

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por F.Jose - 30/06/2015 11:00

juanmanuc escribió:

F.Jose escribió:

Vamos a ver cuando salio esta noticia no llevaban ni una semana gobernando , darlos por lo menos la 3º parte de tiempo que pedíais para Rajoy

Saludos

¿Y le disteis algo de tiempo a Rajoy?. Entonces no os quejeis ahora.

Salu2.

Mas de una semana desde luego que si que le dieron .pero visto como actúan los de su ideología con otros , a un le tenían que a ver dado menos a un que se desgañitaran ustedes en pedir mas tiempo, tiempo que ahora no están dispuestos a ofrecer a otras formaciones .

Saludos

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por juanmanuc - 30/06/2015 14:52

F.Jose escribió:

juanmanuc escribió:

F.Jose escribió:

Vamos a ver cuando salio esta noticia no llevaban ni una semana gobernando , darlos por lo menos la 3º parte de tiempo que pedíais para Rajoy

Saludos

¿Y le disteis algo de tiempo a Rajoy?. Entonces no os quejeis ahora.

Salu2.

Mas de una semana desde luego que si que le dieron .pero visto como actúan los de su ideología con otros , a un le tenían que a ver dado menos a un que se desgañitaran ustedes en pedir mas tiempo, tiempo que ahora no están dispuestos a ofrecer a otras formaciones .

Saludos

:laugh: :laugh: :laugh:... mas de una semana, pero porqué se inventa usted las cosas, ¿es que cree que así tendrá razón? Desde el minuto uno Rajoy recibió críticas por lo primero que se tuvo a mano decirle excepto guapo...

<http://www.elmundo.es/elmundo/2011/12/22/comunicacion/1324561601.html>

Y además, pero que habla usted de mi ideologia :blink: , que ya se lo he explicado antes, no me venga ahora otra vez con esas, ideologia será que tenga usted, una cosa es la ideologia y otra las ideas y los ideales.

Entienda de una vez que yo no me englobo en ninguna ideologia y por tanto nadie tiene porque hacerlo, si usted se engloba, tal y como empieza a dejar bien patente, allá usted. por mi parte le deseo suerte y espero que sea lo suficientemente joven para tener tiempo de desideologizarse. ¿Puede usted entender esto?, y si no, tire de diccionario y luego razónelo :side:

Salu2.

=====

Re: El falso recorte de sueldos de Manuela Carmena y su gobierno.

Escrito por juanmanuc - 30/06/2015 14:58

morpheo81 escribió:

Eso, como bien sabes, es competencia del gobierno central. Esperemos que el próximo gobierno que se forme entre de lleno en multitud de leyes que deben ser cambiadas y derogue otras.

Totalmente de acuerdo, pero con independencia de ello, igual que se puede renunciar a ciertos

privilegios sin tener que renunciar a ejercer una labor en concreto, en pos de la libertad, la flexibilidad de las leyes y la igualdad no debería, hacer falta cambiar la ley para poder renunciar libremente a ser aforado sin dejar de ejercer, desconozco si la renuncia a ese privilegio conlleva la renuncia al cargo, viceversa si.

Salu2.

=====